



園だより

新入園、進級おめでとうございます。

桜の花が綺麗に咲き、進級するお子様をお祝いしてくれているようです。

初めての保育園、はじめて親御さんから離れることで緊張したり不安になってしまうお子様もいるかもしれません。

乳幼児期は生涯にわたる人間形成の最も重要な時期であるため、職員一同子ども達が安心して心地よく、生き生きと過ごせるよう保育していきます。

3月の園での様子



そつえんしき



3/10に北区シェイクアウト2023に参加しました。

シェイクアウトとは地震時に安全確保行動「まず低く、頭を守り、動かない」を素早くできることを目的にしているそうです。

怖くて泣いてしまう子もいましたが、みんなしっかりと自分の身を守ることができたと思います。災害はいつ起こるかわかりません。子どもたちの命を守る保育者にとって避難訓練は自分たちの訓練でもあり、とても重要です。

3/18(土)卒園式を行いました。いつもとは違う空気の中、練習の通り園長先生から卒園証を受け取る事ができました。子どもたちからは「おもちゃのちゃちゃ」の歌のプレゼントをいただきました。当日お休みで出席できなかった子もいましたが、後日小さな卒園式を行い担任から卒園証を受け取りました。

園だよりの両側にある写真は子どもたちの作品です。